
 

 

 

 

 

 

 

 

                                      校長 ○○ ○○ 

 

 朝夕は涼しくなり，路傍の彼岸花も色鮮やかに咲いて秋の訪れを感じます。２学期が始まり，約３週

間が経とうとしています。２学期は８１日間と最も長く，行事の多い学期です。１日１日を大事にして

実り多い学期にして欲しいと思っています。 

  １７日の運動会は，暑い中，参観及び準備や後始末まで御協力いただきありがとうございました。３

校合同の運動会は初めてでしたが，それぞれの学校の特色を生かした応援や３校でバトンを繋いだ全員

リレー等，他では味わえない感動を覚えました。何より小学生は，全てに真剣に取り組む中学生の姿を

間近で見ることができ，その姿から多くのことを学べたと思います。この姿勢を引き継いでくれること

を期待しています。 

  さて，７月に１学期学校評価，共通実践事項のアンケートに御協力いただきました。その結果につい

て触れたいと思います。めざす子ども像の徳（やさしく）にあたる「あいさつ・言葉遣い」「スマホ・ゲ

ーム機等の家庭でのルール作り」，体（つよく）にあたる「早寝・早起き・朝ご飯の生活リズム」「むし

歯予防」については，努力度，達成度共に高く，よく取り組めていたようです。課題として，知（かし

こく）にあたる「１０分×学年＋２０分以上の家庭学習」「親と子の２０分間読書」については，努力度，

達成度共にやや不十分だったと感じている御家庭が多いようでした。学校では，共通実践事項の結果や

１学期に行われた学力検査等の結果を受けて，授業の進め方や一人一人の学力を伸ばす手立て等につい

て話合いました。御家庭にも担任から家庭学習や音読等についてお願いすることがあるかと思いますの

で，御協力をお願いします。子どもたちの学力向上のため学校と家庭の両輪で進めていきましょう。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 月 読書月間～３１日 

３ 火 身体計測･視力検査 

１０ 火 国体バレーボール観戦 

１１ 水 ほたる号 

１７ 火 学校運営協議会 

２０ 金 芋の収穫 

２４ 火 市小学校陸上記録会 

         大黒小学校学校便り 第５号 

 

 

                      

                                                      
令和５年９月２０日発行  

 
８月２７日（日）に，ＰＴＡ親子奉仕作業を行いました。親

子で協力して，草払いや遊具のペンキ塗り，窓ガラスの清掃等

をすることができました。また，本年度も 13 名の高隈地区コ

ミュニティ協議会や地域の方々に参加していただきました。御

協力ありがとうございました。 

学校がとてもきれいになり，素晴らしい環境の中で，２学期

をスタートすることができました。  
７月分と８月分のリサイクル収

益は，以下のとおりです。７月当番，

８月当番の方ありがとうございま

した。10月の当番の方よろしくお願

いします。 

アルミ缶等 ペットボトル 合計（円） 

３００９  ４１０ ３４１９ 

 

 

 

 

 

☆第６６回県児童生徒作文コンクール鹿屋市審査会 

入選 １年 ○○ ○○「かわでおよいだよ」  ２年 ○○ ○○ 「きれいな海」 

３年 ○○ ○○「しあわせのかぎ」   ４年 ○○ ○○「一番大事なこと」 

５年 ○○ ○○ 「会いたいけれど」    ６年 ○○ ○○ 「おいしい給食ありがとう」 

 

 

 
９月 1７日（日）に，第４回高隈中学校区小中合同運動会が開催されました。本年度は，初めての１

日開催での実施となりました。また，入場制限を設けない運動会となりました。たくさんの保護者，地

域の方の応援の中，高隈小学校・高隈中学校の子どもたちと協力して，一生懸命競技しました。 

 

 
２学期もキラリ輝く大黒の子に！ 

         ８月２６日，高隈地区に昔から伝わる 

         盆釜に参加しました。高隈地区コミュニテ 

ィ協議会の伊野さんが中心になり，進めて 

くださいました。高齢者の方々と子どもた 

ちがカマドをつくり，大人に教わりながら 

火をおこし，昔ながらの羽釜でご飯を炊きました。高隈でとれたお米はもちもち 

してとてもおいしいでした。また，自分たちで作ったはしで流しそうめんをいた 

だきました。大黒小からの参加は，ありませんでしたが，ぜひ来年は多くの子ど

もたちに参加してもらい，高齢者の方々と交流したり，地域の伝統行事を体験し

たりして欲しいです。 



 

 


